



**Liebe Leserin,
lieber Leser!**

Die weltweit schwierige Wirtschaftssituation trifft nicht nur Vorarlberg als Exportweltmeister – fast alle unserer Unternehmen sind irgendwie davon betroffen: Und das wirkt sich natürlich auch stark auf den heimischen Arbeitsmarkt aus.

Genau so breit wie die Betroffenheit ist hierzulande aber auch der Wille zur Zusammenarbeit, um die Krise gemeinsam rasch zu bewältigen. Dabei hat sich einmal mehr der "Vorarlberger Weg" bewährt: Schon frühzeitig bei den ersten Anzeichen der Finanz- und Wirtschaftskrise haben sich alle Vorarlberger Sozialpartner mit den Landesverantwortlichen an einen Tisch gesetzt und gemeinsam Maßnahmen eingeleitet.

Dieses beinahe schon traditionelle, konstruktive Miteinander ist ganz sicher eine besondere Standortstärke Vorarlbergs, auf die wir alle auch ein wenig stolz sein dürfen!

Und dieses äußerst konstruktive "Vorarlberger Miteinander" hat sich auch bei der Gestaltung dieses Heftes gezeigt: Dafür möchte ich allen an der Redaktion Beteiligten von Herzen danken!

Für das Redaktionsteam

Peter Marte

Leiter der Landespressestelle



Landespressestelle

Landhaus, Römerstraße 15

6901 Bregenz

T +43 (0) 5574 / 511-20130

E presse@vorarlberg.at

I www.vorarlberg.at/presse